

Nouvelle galerie d'art à Repentigny



Stéphane Grégoire

Publié le 12 Mars 2012

Marie-Pierre Gervais 

Georges Coîteux réalise un rêve : la galerie d'art 543

Les amateurs de peinture seront heureux d'apprendre qu'une nouvelle galerie, la galerie d'art 543, ouvrira ses portes vers la mi-avril dans le centre-ville de Repentigny, au 543, comme son nom le dit, sur la rue Notre-Dame. La galerie occupera 850 pieds carrés dans le local actuel du Club Piscine Super Fitness et représente un investissement de 10 000 \$.

Sujets : [Club Piscine Super Fitness](#) , [Corporation du centre-ville de Repentigny](#) , [Repentigny](#) , [Rue Notre-Dame](#) , [Région de Charlevoix](#)

Le propriétaire, Georges Coîteux, homme d'affaires bien connu dans la région, est un passionné d'art depuis plus de 30 ans. « Je songe à ouvrir ma galerie depuis plusieurs années. C'est enfin un rêve qui se réalise. Je le fais surtout pour le plaisir. Je me souviens d'avoir acheté ma première peinture, il y a 35 ans. C'était un tableau de Gilles Bédard acheté dans la région de Charlevoix », confie M. Coîteux. Aujourd'hui, ce passionné d'art possède une collection d'environ 250 tableaux.

Durant les premiers mois qui suivront l'ouverture, M. Coîteux s'occupera particulièrement de la galerie, mais le projet pourrait éventuellement entraîner des créations d'emplois.

À titre de président de la Corporation du centre-ville de Repentigny, M. Coîteux soutient que l'ouverture prochaine de la galerie d'art profitera aux autres commerces à proximité. « Ce sera un élément de plus pour le centre-ville. Il y a beaucoup de place pour l'art à Repentigny », explique-t-il.

Selon le propriétaire, la galerie d'art 543 sera un lieu qui mettra en valeur les artistes québécois. « Nous voulons régulièrement faire des expositions où les artistes seront sur place. Déjà, nous savons que les artistes peintres Ianaudoises Ani Müller et Alexandra Bastien viendront y exposer leurs œuvres », conclut M. Coîteux. Les collectionneurs pourront venir admirer les toiles de Normand Hudon, Yves Ayotte et Tex Lecor pour ne nommer que ceux-là.